



La fiesta de Carnaval es uno de los momentos más esperados por los vecinos y vecinas cada año en Adra. Las calles de la ciudad milenaria se teñirán de color y diversión el próximo fin de semana, los días 9 y 10 de febrero. Así lo han hecho saber este jueves el alcalde de la ciudad, Manuel Cortés, acompañado de la concejala de Cultura, Elisa Fernández, y la edil de Presidencia, María Paz Fernández, en la presentación de las actividades programadas por el Ayuntamiento de Adra para estos días de diversión para pequeños y mayores.

El primer edil se ha mostrado ilusionado de anunciar una nueva edición de la festividad que "cada año reúne a miles de vecinos, vecinas y visitantes por las calles de nuestra localidad". Cortés ha destacado el "valor cultural de esta fiesta que hace partícipes a las asociaciones, escuelas de baile y grupos de vecinos y vecinas en el tradicional desfile". Asimismo, ha asegurado que desde el equipo de Gobierno que preside "queremos conservar y engrandecer esta celebración para que sea un referente en la provincia". Por ello, ha animado a todos y todas "a disfrutar de estos días organizados con dedicación".

Por su parte, la edil de Cultura ha alentado a abderitanos y abderitanas a participar en el concurso de disfraces asegurando que ya es "un sello en nuestra ciudad" que cada año "esperamos con más ganas e ilusión". La concejala ha extendido el agradecimiento por su colaboración a las asociaciones y escuelas de baile "que siguen fortaleciendo con su presencia esta fiesta única". Y es que el pasacalles contará también en esta nueva edición con la participación de Adra Baila, Cuban Rocks, y la Banda de Cornetas y Tambores Sagrado Corazón de Adra.

### **Dos jornadas de diversión para toda la familia**

El Carnaval 2024 dará su pistoletazo de salida el viernes, día 9 de febrero, con el Carnaval

Infantil, que congregará a los centros educativos de la localidad y partirá desde la Plaza de San Sebastián a las 10:00 horas. Los niños y niñas acompañados de sus profesores y profesoras partirán por Natalio Rivas hasta Paseo de los Navegantes donde enfocarán el Paseo Marítimo para terminar en el anfiteatro del Pago del Lugar. Allí podrán disfrutar todos juntos de una actividad musical con animación para culminar esta gran fiesta.

Al día siguiente, el sábado 10, tendrá lugar el gran Desfile y el tan esperado concurso de disfraces. Este pasacalles partirá desde las 17:30 horas, desde la Plaza del Mercado por Natalio Rivas hasta la fuente del Mar para finalizar en su vuelta en la plaza Alfonso Arcas. En esta localización tendrá lugar la resolución del tradicional concurso de disfraces que estará dotado con más de 1000 euros en premios repartidos en tres categorías: individual adulto e infantil, pareja y grupo.

Las personas que estén interesadas en participar en el concurso deberán apuntarse el sábado a partir de las 17:00 horas. Además, las familias abderitanas y aquellas que quieran pasar estos días en la localidad, podrán disfrutar de una animación musical para toda la familia que pondrá el broche de oro a esta estupenda jornada.

### **Dispositivo de seguridad preventivo y de limpieza**

Para garantizar la seguridad de todos los asistentes a los pasacalles y actividades relacionadas con estas fiestas, el Ayuntamiento de Adra ha previsto un dispositivo de seguridad y emergencias compuesto por efectivos de Policía Local y Protección Civil. Este dispositivo supervisará el correcto desarrollo de toda esta fiesta, ofreciendo una sensación de seguridad a los asistentes. Asimismo, se llevará a cabo un refuerzo en la limpieza antes y después de los desfiles.

Adra, 1 de febrero de 2024